

02

Bewerbung

Initiator*innen: Hans Schwanitz (KV Köln)

Titel: Hans Schwanitz

Foto



Angaben

Alter:

Selbstvorstellung

Liebe Leute,

wegen einer Fortbildung des Ausschusses für Stadtentwicklung verpasse ich diese KMV, Pardon dafür!

Die progressiven Kräfte in ganz Deutschland sind massiv in der Defensive. Es wichtig, dass wir als GRÜNE das solidarische, offene und besonders klimaverantwortliche Land geschickt gegen den konservativen Roll-Back verteidigen ohne unsere GRÜNEN Kernpositionen aufzuweichen.

Ich will für unsere Kölner KMV-Beschlüsse in der ganzen Breite der Partei werben können, weil ich es für dringend nötig halte. Dinge, die im KV Köln selbstverständlich wären, sind oft auf BDKs fern der Mehrheitsfähigkeit. Ein Großteil der Stimmen kommt bundesweit ja nicht (so wie wir) aus dem hochurbanen Raum; sondern aus ländlicheren und/oder weniger progressiven Szenen. Ich engagiere mich seit jetzt seit vielen Jahren beruflich in GRÜNEN Kreisen außerhalb von Köln und glaube, zwischen Landkreistag, Ökobauer*innen und PolizeiGrün manche Verbindungen außerhalb der städtischen Bubble für unsere Positionen & Leute mobilisieren zu können.

Inhaltlich möchte ich insbesondere beim Kampf gegen den Mietenwahnsinn, den Sicherheits- und Kriminalitätsdebatten, der Regionalpolitik und der Institutionenreform mitarbeiten. Insbesondere die Raum- und Städteplanung können und müssen bessere Antworten auf die Fragen unserer Zeit bieten.

Hans; Jahrgang 77; seit 2010 dabei, seitdem einiges gemacht, u.a. Kreisvorsitzender; Mitgründer BAG Säkulares, LAG Sprecher Internationales & Europa; mache im Rathaus überwiegend Städtebau, Sicherheit, Internationales & Regionalpolitik; in meiner Freizeit gehe ich in den Zoo oder in die Kneipe oder feiere die Cannabislegalisierung.